



Banco Davivienda adquiere las operaciones de Scotiabank en Colombia, Costa Rica y Panamá

■ La firma canadiense se queda con el 20% de participación en la nueva sociedad. Aunque se desconoce el monto de la transacción, la industria apunta a que es la más grande del sector bancario colombiano en los últimos años.

POR DÉBORAH DONOSO MOYA

Tras días de suspenso y especulaciones, el banco colombiano Davivienda informó un acuerdo con el canadiense Scotiabank para quedarse con las operaciones de esta entidad en Colombia, Costa Rica y Panamá.

La decisión la tomó el directorio de la empresa colombiana fundada en 1972 -parte del Grupo Bolívar- con el objetivo de expandir sus operaciones en las regiones donde opera, “consolidándose como una banca multilatina global”, manteniendo la experiencia global de la firma canadiense, que además pasa a convertirse en su accionista.

El acuerdo alcanzado contempla que Scotiabank se quedará con un 20% de participación de las operaciones de Davivienda en Colombia y Centroamérica, por medio de acciones ordinarias y preferentes recién emitidas. Además, los canadienses podrán designar a un director de la firma combinada.

“Con este acuerdo, avanzamos en nuestro plan de ejecución hacia ren-

dimientos sostenibles y más altos en nuestros mercados de Banca Internacional”, señaló el director de Banca Internacional de Scotiabank, Francisco Aristeguieta.

“Davivienda es un operador probado que, a través de la entidad combinada, ofrecerá mayor escala y se convertirá en un socio importante para respaldar nuestros negocios de Gestión Patrimonial Global y Banca y Mercados Globales en Colombia y América Central”, añadió.

Scotiabank dijo que, con este paso, continuará ejecutando su plan de cinco años para “mejorar la rentabilidad en sus mercados bancarios internacionales”.

US\$ **60**
MIL MILLONES
EN ACTIVOS MANEJARÁ DAVIVIENDA
AL INTEGRAR A SCOTIABANK.

Desde el año pasado, la firma ha estado evaluando sus operaciones en la región y, aunque ha reiterado que sigue confiando en mercados como Colombia y Perú, no ha negado la posibilidad de vender sus filiales en esos países.

Con la integración de los negocios de Scotiabank se proyecta que los activos totales de Davivienda alcancen unos US\$ 60.000 millones, lo que representa un crecimiento en torno al 40%. En términos regionales, los activos aumentarían un 30% en Colombia, un 90% en Costa Rica y un 180% en Panamá.

Davivienda, además, también está disponible en El Salvador, Honduras y Miami, y atiende a más de 4,6 millones de clientes.

Según la industria local, esta es la transacción más grande del sector bancario de Colombia en los últimos años no solo por su magnitud, sino porque deja a Davivienda como el banco con mayor número de tarjetas de crédito de ese país, superando al líder Bancolombia.

Para efectos contables, Scotiabank considerará una pérdida después de impuestos de unos US\$ 975 millones en el primer trimestre de 2025.

El acuerdo aún está sujeto a aprobaciones y se espera que la finalización de la transacción ocurra en 12 meses a partir de la firma.

Lee más en [DFSUD.com](https://www.dfsud.com).